
　⑵　障害者通所施設について　⑶　その他２　旧三崎高校跡地について　⑴　現在の状況と今後の展開について　⑵　その他
平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目 平成２２年１１月３０日（火）本会議平成２２年１１月３０日（火）本会議平成２２年１１月３０日（火）本会議平成２２年１１月３０日（火）本会議１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　三浦市の福祉について　⑴　市内の障害者地域作業所について

１　土地開発公社解散後の取組み状況と今後の財源確保策　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（平成２３年度予算編成も絡む）　⑴　三セク債の利率、特別会計設置等　⑵　財源対策等検討委員会、歳入確保・歳出削減策２　水環境行政
１　市民協働について　⑴　今後のとり組み他２　介護保険について
３　三浦都市計画高度地区指定　⑴　高度地区の決定（案）　⑵　運用基準（案）と景観計画４　学校給食　⑴　食物アレルギー対応策

２　石原正宣（フォーラムみうら）２　石原正宣（フォーラムみうら）２　石原正宣（フォーラムみうら）２　石原正宣（フォーラムみうら）
　⑴　水道行政（使用料、自己水源等）　⑵　地下水保全計画に関して（農政、下水、排水路）

３　立本眞須美（日本共産党）３　立本眞須美（日本共産党）３　立本眞須美（日本共産党）３　立本眞須美（日本共産党）
１　教育行政について
２　介護保険について　⑴　介護予防他
　⑴　小中一貫教育について　⑵　デジタル教材の活用について　⑶　子どもの問題行動への対応について　⑷　校庭の芝生化について　⑸　その他２　子育て支援について
　⑴　校舎改修について　⑵　教員が子ども達と安心して係れる環境
　⑴　児童虐待防止について３　健康施策について　⑴　脳脊髄液減少症の周知と対応について　⑵　健康増進と医療費抑制について　⑶　その他　⑵　その他

５　高橋洋文（民主党）５　高橋洋文（民主党）５　高橋洋文（民主党）５　高橋洋文（民主党）４　その他　⑴　その他１　教育環境の格差について

３　教育問題について
４　藤田昇（公明党）４　藤田昇（公明党）４　藤田昇（公明党）４　藤田昇（公明党）　⑴　全国学力テストについて　⑵　学校図書館整備について４　その他

　⑶　その他　　ア　防災



　⑴　農業の現状について　⑵　ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）について　⑶　その他　２　消防行政について
平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目 平成２２年１２月１日（水）本会議平成２２年１２月１日（水）本会議平成２２年１２月１日（水）本会議平成２２年１２月１日（水）本会議１　草間道治（みうら市政会）１　草間道治（みうら市政会）１　草間道治（みうら市政会）１　草間道治（みうら市政会）１　農業行政について

　⑴　消防広域化計画の現状について　⑵　消防団の現状について３　子供たちの将来について　⑴　子供たちの将来について２　宮﨑敏一（フォーラムみうら）２　宮﨑敏一（フォーラムみうら）２　宮﨑敏一（フォーラムみうら）２　宮﨑敏一（フォーラムみうら）１　ごみ処理広域化について　⑴　生ごみバイオガス化不導入　⑵　最終処分場　⑶　その他２　観光と地域活性化について　⑴　城ケ島観光整備　⑵　その他３　障がい者施設整備事業について　⑴　経緯と進捗状況　⑵　その他４　三浦縦貫道路と西海岸線道路について　⑴　進捗状況　⑵　初声小入口交差点改良　⑶　その他５　その他
　　　参加やめよの意見表明を
５　その他３　石橋むつみ（日本共産党）３　石橋むつみ（日本共産党）３　石橋むつみ（日本共産党）３　石橋むつみ（日本共産党）１　三浦の農業について　⑴　農業を基幹産業とする市として、国にＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）　⑵　神奈川県の都市農業施策と三浦の農業　⑶　食と都市農業を考えるシンポジウム　⑷　農の風景を考えるシンポジウム　⑸　「三浦農業の概要」２　障害者の通所施設事業と障害者施策　⑴　通所施設開設への経過　⑵　三浦市の障害者支援、生活支援など、地域で暮せる障害者施策４　佐瀬喜代志（公明党）４　佐瀬喜代志（公明党）４　佐瀬喜代志（公明党）４　佐瀬喜代志（公明党）１　防災・減災対策　⑴　地域防災計画の見直しについて　⑵　避難マニュアルについて　⑶　その他２　観光振興策　⑴　基本方針について　⑵　観光客増加に向けての課題について　⑶　インバウンド推進について　⑷　その他３　その他　⑴　その他５　神田眞弓（みうら市政会）５　神田眞弓（みうら市政会）５　神田眞弓（みうら市政会）５　神田眞弓（みうら市政会）１ 学童保育について　⑴　三浦市の学童の現状と課題について２　三浦市立病院について　⑴　看護師不足について　⑴　看護師不足について　⑵　メディカル・ショートステイ３　子育て支援について　⑴　子育ての相談窓口について



１　介護保険制度とその周辺１ 公契約条例について
　⑴　医師と看護師の確保について　⑵　その他４　二町谷埋立地について　⑵　その他５　その他
　⑴　条例の制定について２　景観計画について　⑵　景観の保全と整備について　⑶　その他３　市立病院について
１ シティーセールスについて　⑴　シティーセールスの展望について　⑵　その他２　三浦スポーツ公園について３　土田成明（みうら市政会）３　土田成明（みうら市政会）３　土田成明（みうら市政会）３　土田成明（みうら市政会）

２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）　⑴　三浦市の将来都市像について
　⑴　土地の売却について
　⑴　夜間利用について　⑵　その他３　その他　⑴　その他

平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目平成22年第4回定例会一般質問の項目 平成２２年１２月２日（木）本会議平成２２年１２月２日（木）本会議平成２２年１２月２日（木）本会議平成２２年１２月２日（木）本会議１　北川年一（フォーラムみうら）１　北川年一（フォーラムみうら）１　北川年一（フォーラムみうら）１　北川年一（フォーラムみうら）

４　松原敬司（フォーラムみうら）４　松原敬司（フォーラムみうら）４　松原敬司（フォーラムみうら）４　松原敬司（フォーラムみうら）１　樹皮堆肥研究の到達点と今後について３　その他２　平和行政の到達点と今後について　⑴　その他


